
AO EXCELENTÍSSIMO PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES 

SR. MARCOS BALDO 

DESCANSO – SC 

 

 

REQUERIMENTO DE INFORMAÇÃO Nº 06/2019 

 

O Vereador que subscreve o presente Requerimento, na forma 

regimental, requer, após aprovado seja encaminhado ao Excelentíssimo Prefeito 

Municipal, a fim de que informe a esta Casa Legislativa o seguinte: 

 

a) Quais os procedimentos estão sendo tomados referente a melhoria 

na infraestrutura, calçamento na rua Presidente Kennedy no distrito de Itajubá? 

b) Uma vez que, em acordo com as famílias beneficiárias da rua 

acima citada, elaboraram documentação – ATA, comprometendo – se com o pagamento 

dos custos a que cabem a eles, uma vez que na devida rua, além de famílias residentes, 

existe comércio e consequentemente uma significativa circulação de veículos, o que 

causa grandes transtornos pois a rua sempre está em mas condições de trafegabilidade. 

Com tudo representante dos familiares residentes se reuniram com o executivo, 

apresentaram a ATA, onde o prefeito se comprometeu na imediata iniciação da obra, o 

que até então nada foi feito. 

 

Salão Nobre Prefeito Ângelo Bedin, 

Descanso – SC, 17 de abril de 2019. 

 

 

Vereador (autor) Denilso Francisco Vicentin 

 

 

Vereador Juliano Junior Kasper 

 

 

Vereador Jhoni Zortéa 

 

 

Vereador Vlademir Oro 


